



Communiqué de presse

Pantin, le 23 mars 2016

Attaques de Bruxelles

Uni-e-s pour la paix et la fraternité

Suite aux attaques meurtrières survenues à Bruxelles ce mardi 22 mars 2016, la FSGT adresse un message de solidarité et de fraternité aux familles des victimes et à ses ami-e-s et collègues des deux organisations sportives belges wallonne et flamande, l'AFSTB et la FROS.

Après cette année 2015 où 20 pays ont été frappés de plein fouet, nous ne pouvons ignorer les nombreuses victimes quotidiennes, hommes, femmes et enfants, de la guerre, du fanatisme, de la barbarie, partout dans le Monde.

Depuis toujours, la FSGT milite pour une éducation permanente à la culture de paix, au delà des frontières, et les conditions effectives de sa mise en œuvre permettant à chacun-e de vivre dignement.

Face à ce nouvel état de choc, la FSGT réaffirme le rôle essentiel des associations sportives pour faire vivre les valeurs de solidarité, de fraternité et de laïcité, lutter contre toute forme d'amalgame, de racisme, de xénophobie et d'antisémitisme.

La Direction Nationale Collégiale de la FSGT

Contact : direction@fsgt.org
www.fsgt.org
01 49 42 23 23